

Canciller desestima cuestionamientos desde el PC y refuerza reconocimiento de Boric a triunfo de Noboa en Ecuador



El ministro de Relaciones Exteriores, **Alberto van Klaveren**, reforzó el reconocimiento que hizo el Presidente Gabriel Boric al **triunfo de Daniel Noboa en las elecciones de Ecuador**, pese a ciertas declaraciones contrarias surgidas desde el Partido Comunista.

"La verdad es que la posición ya ha sido definida. Sabemos que en el caso de Ecuador ha habido problemas importantes de seguridad, es decir, realmente Ecuador está viviendo una tragedia en ese sen-

El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, sostuvo que "hay dos misiones de observación electoral que han emitido informes que han sido bastante claros, en el sentido de decir que no hay indicios de fraude masivo".

tido, con un crecimiento muy grande del crimen organizado. Eso ha llevado al estado de sitio en varias

regiones, y obviamente **no son las condiciones ideales para ningún proceso electoral, pero es parte de la realidad**", dijo el Canciller en entrevista con radio Cooperativa. La autoridad sostuvo que el gobierno se apoya "en lo que son los informes de misiones de observación electoral, y hay dos misiones de observación electoral que han emitido informes que han sido bastante claros, en el sentido de decir que **no hay indicios de fraude masivo, y que también señalan que el margen del triunfo del presidente**

Noboa es extremadamente amplio y que es muy improbable que se haya producido un fraude de esa magnitud", dijo.

En relación con esos informes, Van Klaveren dijo que se trata "de la misión de la OEA, dirigida por Heraldo Muñoz, excanciller de Chile, y que **obviamente nos merece la mayor confianza, y también la misión de la Unión Europea**, y que son normalmente los referentes que se utilizan para poder determinar si una elección se realizó dentro de un contexto de transparencia".